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Réunion du club Generations arc 

8 juillet 2024 

Réunion virtuelle 

Présences 
Guy Proulx     présents  

Heather Daniels  

Joanne St Georges 

Lisa Rondeau   

Sheila Willis   

Eugène Nicholl  

Nancy Fowler 

Laurie Drake 

Tyler Lévesque    absents 

Teri Carucci 

Odette Beaubien 

Ann Perry  

 

Points à l'ordre du jour 
Bienvenue aux nouveaux membres 

 

Guy Proulx souhaite la bienvenue aux nouveaux membres, Suzanne Hess et Laurie Drake, et les 

remercie de leur intérêt pour le club.   

 

Tournoi de golf post mortem 

 

Heather Daniels a organisé le tournoi et indique qu'il y a eu 156 participants.  Le rapport financier 

a été communiqué aux membres il y a quelque temps et indique que l'événement a atteint le 

seuil de rentabilité.  Il y a eu 3 tirages au sort qui ont rapporté 625$ aux gagnants.  Des prix de 

présence ont été offerts, notamment par le Meadows Gold Club.  L'événement est prévu pour 

l'année prochaine sur le terrain de golf de Meadows au début du mois de juin.  Cet événement a 

été très réussi et la météo était idéale.   

 

Croisière du 12 août 

 

Il s'agit du premier événement organisé sur la plateforme Eventbrite.  Le comité est composé de 

Guy, Lisa et Joanne.  Le prix est fixé à 40$ pour couvrir les frais d'Eventbrite d'environ 4$, ce qui 

donne un revenu net de 36$ au club pour couvrir les dépenses incluant la croisière, la 

discothèque et les grignotines.  La capacité a été fixée à 180 personnes et 175 billets sont 

disponibles pour le grand public. 
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Les membres de l'exécutif peuvent acheter des billets pour 36$ chacun et économiser les frais de 

traitement d'Eventbrite de 4$.  Il a également été convenu qu'il n'y aurait pas de tirage au sort 

car le club n'a pas besoin d'argent et qu'il s'agit d'une corvée pendant que les gens dansent ou 

apprécient les feux d'artifice, et aussi parce que moins de gens ont de l'argent liquide sur eux. 

 

Les billets seront d'abord offerts à nos membres inscrits et Sheila pourra communiquer les 

informations sur l'événement après la réunion, car les billets seront mis en vente le 8 juillet.  

L'événement sera ensuite annoncé par Heather sur notre site Facebook le 15 juillet.  Nous 

déterminerons alors s'il est nécessaire de publiciser dans l'ARC en fonction des billets vendus 

quelques semaines avant l'événement.  Les organisateurs prendront cette décision. 

 

Nouveau site web 

 

Le nouveau site web est maintenant en ligne et bien qu'il ait fallu un certain temps au comité 

pour parvenir à un consensus sur la présentation et le contenu, il semble contenir tout ce dont 

nous avons besoin pour atteindre les objectifs du club.   Nous pouvons toujours le modifier si 

nous constatons que des améliorations sont nécessaires. 

 

Sheila a indiqué que notre dernière communication sur le changement de club Générations a 

donné lieu à de nombreuses nouvelles inscriptions. 

 

Les membres ont convenu qu'il était temps de rémunérer notre webmaster Jason pour tout le 

travail qu'il a accompli.  Guy prendra contact avec Jason pour discuter de cette question. 

 

Certains membres indiquent que le site web ne s'affiche pas en fonction des navigateurs utilisés.  

Il sera demandé à Jason d'étudier cette question. 

 

Il a également été convenu que nous devrions fermer l'ancien site Web du CCQ afin d'éviter toute 

confusion avec nos membres.  Guy prendra contact avec l'ancien webmaster pour que cela soit 

fait et demandera également une copie du contenu pour une éventuelle référence future.  Il y 

aura des frais pour compenser Jonathan. 

 

Activités potentielles de l'automne 

 

Très peu de discussions sur ce sujet.  Ce sujet fera partie de notre prochain ordre du jour.  Les 

membres sont invités à réfléchir à cette question en prévision de la prochaine réunion. 

 

Prochaine réunion 

 

Le comité a décidé de tenir la prochaine réunion le mercredi 18 septembre à 17 heures. 
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Cela devrait donner au club suffisamment de temps pour envisager l'organisation d'une activité 

avant le déjeuner de décembre.  La réunion est actuellement organisée pour être virtuelle.  Cela 

peut changer et une décision sera prise avant la réunion. 

 

La séance est levée à 18h00 et tout le monde se souhaite un bel été. 


